

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Fomento prevé reabrir totalmente la Ronda de Pamplona (PA-30), a la altura de Arre, antes de Navidad

Durante los próximos diez días se realizarán cortes puntuales del sentido Irun de esta vía, entre las 8 y las 18 horas, con motivo de las obras de estabilización de la ladera del monte Ezcaba

Lunes, 09 de diciembre de 2013

El Departamento de Fomento prevé reabrir totalmente la Ronda de Pamplona (PA-30), entre los pk 11,330 (rotonda de Arre) y 12,820 (rotonda de Oricáin), antes de Navidad si las circunstancias meteorológicas lo permiten.

Como se recordará el sentido Pamplona de esta vía permanece cortado a esta altura por las obras de estabilización de un deslizamiento de la ladera norte del monte Ezcaba producido como consecuencia de las abundantes lluvias del pasado invierno.

Con motivo de estas obras, será necesario realizar a partir de mañana martes, 10 de diciembre, y hasta el 20 de diciembre cortes puntuales del sentido Irun de la Ronda de Pamplona entre las rotondas de Arre y de Oricáin, entre las 8 y las 18 horas de los días laborables. El tráfico [se desviará](#) por los túneles de Ezcaba, la carretera NA-2517 (Arre-Oricáin) y la travesía de Villava, ruta que ya siguen aquellos vehículos que se dirigen a Pamplona.